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螢幕蓋字： 

現在放映的是 2023 年 4 月 18 日 

香港房屋委員會 

「新工程合約工地安全講座」的片段 

第一部份的問答環節 

 

主持︰ 

以下是第一節的問答環節 

現場觀眾有問題的話請舉手 

工作人員會把麥克風遞給你 

先問問網上觀眾的問題吧 

請問房屋署結構工程師朱安佳先生 

及建築師楊永佳先生 

更廣泛使用組裝合成建築法 

會否影響工地安全呢？ 

 

朱安佳先生︰ 

大家都知道組裝合成的模組 

都比較巨型，亦非常重 

因此在吊運方面的安全風險會較高 

現時房委會已經同職業安全健康局合作 

制定一套適用於組裝合成建築法 

的安全預防措施以應對工廠、工地操作 

及吊運組裝合成建築法組件所遇到的不同風險 

職安局及有關部門亦會為業內人士提供 



吊運安全的培訓 

提高業內人士對吊運安全的認知和意識 

同時房委會會積極利用手機應用程式 

進行工地監管，精簡工地通訊 

透過創新科技加強工地安全管理 

另外，我們會繼續優化改良 

組裝合成建築法，以提升工地安全 

 

主持︰ 

感謝朱先生 

 

螢幕蓋字： 

謝謝觀看 


